
ОТЧЕТ 

депутата Совета депутатов муниципального округа Отрадное  

Косушкина Александра Геннадьевича 

перед избирателями за 2022 год 

 

1. Краткая справка о работе в составе Совета депутатов в 2022 году 

 Принял участие в 7 заседаниях Совета депутатов. 

 Принял участие в 4 заседаниях Комиссии №1 СД. 

 Принял участие в 3 заседаниях Комиссии №2 СД. 

 Принял участие в 1 традиционном обходе территории района главой 

управы. 

 Внес на рассмотрение профильной комиссии №1 1 предложение о 

включении актуального вопроса в повестку заседания. 

 Рассмотрел 7 обращений граждан, из них – 2 в ходе личного приема в 

аппарате Совета депутатов. 

 Направил 3 депутатских обращения, на момент данного отчета 

получен исчерпывающий ответ и приняты меры реагирования со стороны органов 

исполнительной власти только по одному из них. 

 Направил 10 писем в органы исполнительной власти, по 2 из них до 

сих пор нет ответа и не приняты меры реагирования. 

 Осуществил 3 выхода на места для проверки сведений, указанных в 

обращениях граждан. 

 Принял участие в 1 общественном мероприятии, организованном 

Советом депутатов. 

 Принял участие в передаче средств помощи мобилизованным 

гражданам, выполняющим задачи СВО, через пункт приема АНО «Солидарность» 

в аппарате Совета депутатов. 

 Свою деятельность в качестве муниципального депутата освещаю  

на своих страницах в социальных сетях Вконтакте и Telegram. 

 

В рамках исполнения предвыборных обещаний и наказов: 

 Провел общественный мониторинг работы Отдела МВД по району 

Отрадное в пределах открытых данных. 

 Начал проведение общественной антинаркотической кампании на 

территории района и пропаганду здорового образа жизни. 

 Начал разработку интерактивной карты района Отрадное. 

 

2. Моя деятельность в составе Совета депутатов в 2022 году 

22.09.2022 г. принял участие в первом заседании Совета депутатов созыва 

2022 – 2027 гг., в ходе которого избран глава муниципального округа Отрадное  
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в городе Москве Андросов В.М. и заместитель главы муниципального округа 

Коробейников Е.Р. 

27.09.2022 г. принял участие во внеочередном заседании Совета депутатов, 

в ходе которого утвержден состав постоянных комиссий (я вошел в комиссию  

№ 1 – по социально-экономическому развитию, потребительскому рынку  

и строительству и комиссию № 2 – по развитию местного самоуправления, 

информационному обеспечению и общественному правопорядку). 

17.10.2022 г. после жалобы жителей о неудовлетворительном состоянии 

коммуникаций совместно с главой муниципального округа Андросовым В.М., 

представителями управы, управляющей компании и подрядной организации, 

выполняющей капитальный ремонт, проведено обследование подвала дома 40 по 

Алтуфьевскому шоссе, в ходе которого замечания подтвердились. Нарушения 

устранены силами управляющей компании. 

25.10.2022 г. принял участие в очередном заседании Совета депутатов,  

в ходе которого утверждены составы комиссий по исчислению стажа 

муниципальной службы, противодействию коррупции и соблюдению лицами, 

замещающими муниципальные должности, действующих ограничений. 

28.10.2022 г. принял участие в традиционном обходе главы управы района 

Отрадное, состоявшемся на территории 2-го избирательного округа. 

02.11.2022 г. осуществил личный прием граждан в аппарате Совета 

депутатов, в ходе которого поступило обращение о проблемах микрорайона 

«Высоковольтный проезд, д. 1, корп. 1-8». Принято решение провести выход на 

территорию совместно с заявителем 06.11.2022 г. 

02.11.2022 г. направил депутатское обращение на имя начальника УВД по 

СВАО после обращения ко мне группы граждан о совершенных мошеннических 

действиях в особо крупном размере. 

03.11.2022 г. принял участие в награждении победителей детского конкурса 

рисунков. 

04.11.2022 г. после устного обращения старшего по дому 4 по  

ул. Бестужевых о протечках во входных группах и через межпанельные швы, 

осуществил обход дома совместно с жителями, в ходе которого информация 

подтвердилась. Составлен фото-отчет, направлено обращение в Фонд 

капитального ремонта г. Москвы. Фондом кап.ремонта было принято решение  

о проведении выездной комиссионной проверки 10.01.2023 года. 

05.11.2022 г. осуществил мониторинг работы Отдела МВД по району 

Отрадное г. Москвы, в ходе которого выявлены следующие замечания: отсутствие 

в помещении дежурной части актуальной информации о составе Общественного 

совета при ГУ МВД России по г. Москве и составе членов Общественной 

наблюдательной комиссии. Данная информация мной была предоставлена в 

дежурную часть, выявленные замечания устранены. 
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06.11.2022 г. проведен обход квартала «Высоковольтный проезд, д. 1, корп. 

1-8» по обращению жителя в ходе личного приема 02.11.2022 г. По результатам 

обхода мной подготовлен фото-отчет, направленный в адрес главы 

муниципального округа с целью информирования о проведенной встрече  

и существующих проблемах, а также направлены письма в Департамент 

информационных технологий г. Москвы и АО «МГОАО Промжелдортранс».  

Из Департамента информационных технологий получен исчерпывающий ответ 

касательно просьбы заявителя, из Промжелдортранса (касательно перехода через 

грузовую ж/д ветку) ответа до сих пор не получено. Информация от жителей  

о наркозависимых лицах, постоянно появляющихся в микрорайоне, принята  

к сведению и учитывается в ходе проведения общественной антинаркотической 

кампании. 

07.11.2022 г. мной направлены письма на имя министров МВД  

и здравоохранения РФ касательно ситуации с наркоманией и распространения 

запрещенных веществ. По результатам рассмотрения обращений в Минздраве 

поддержано мое предложение о подготовке памятки для наркозависимых лиц  

о мерах государственной поддержки, а также контактных данных анонимных 

клубов поддержки. 

08.11.2022 г. принял участие в заседаниях профильных комиссий и Совета 

депутатов. Рассмотрено обращение касательно периодических нарушений 

общественного порядка возле кафе «Скала». Принято решение направить 

обращение на имя начальника ОМВД с просьбой усилить патрулирование  

в данном районе. Мной на комиссии № 1 инициировано рассмотрение вопроса  

по обращению старшего по дому 4 по ул. Бестужевых (о протечках в подъездах). 

10.11.2022 г. сообщил в ГБУ «Жилищник района Отрадное» о жалобах 

жителей на санитарное состояние объектов инфраструктуры, которые поступили 

через районную группу в мессенджере Telegram. Выявленные замечания 

устранены силами управляющей компании. 

11.11.2022 г. осуществил внеплановый прием в аппарате Совета депутатов 

по просьбе жительницы одного из домов на ул. Бестужевых. Даны пояснения, 

касающиеся жилищных прав. 

14.11.2022 г. направил письмо на имя начальника УВД по СВАО г. Москвы 

касательно активизации рекламных объявлений запрещенных сайтов, с помощью 

которых осуществляется продажа наркотических средств. 

15.11.2022 г. провел утреннюю пробежку по району Отрадное с целью 

популяризации здорового образа жизни. 

20.11.2022 г. возложил цветы к монументу, посвященному памяти 

защитникам Москвы в годы Великой Отечественной Войны из сел Владыкино, 

Козеево и совхоза «Отрадное». 
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22.11.2022 г. в целях популяризации интереса к истории района провел 

мини-экскурсию, в ходе которой рассказал об истории появления «Дома-

крепости» на улице Римского-Корсакова. 

27.11.2022 г. после обращения жителей через социальную сеть Вконтакте 

направил очередное письмо в ОМВД по району Отрадное касательно возможного 

наркопритона в одном из домов на Алтуфьевском шоссе. 

29.11.2022 г. направил депутатское обращение на имя начальника ОМВД  

по району Отрадное по факту обращения ко мне жителя района о бездействии 

полиции. 

01.12.2022 г. провел очередную утреннюю пробежку по территории Северо-

восточного округа в целях популяризации здорового образа жизни. 

01.12.2022 г. после жалобы жителей на насекомых в домах 4 и 4А по улицам 

Пестеля направил депутатское обращение на имя руководителя Отдела 

Роспотребнадзора по СВАО, после чего в указанных домах были проведены 

мероприятия по дезинсекции. 

04.12.2022 г. провел общественный мониторинг высадки деревьев  

на Березовой Аллее в рамках работ по благоустройству. 

21.12.2022 г. в целях популяризации интереса к истории района провел 

мини-экскурсию вблизи замка (рыбного комбината), являющегося 

достопримечательностью района, рассказав об истории его появления. 

20.12.2022 г. принял участие в заседаниях профильных комиссий  

и внеочередном заседании Совета депутатов. Согласовано размещение летнего 

кафе у развлекательного комплекса «Байконур», согласовано направление средств 

на ремонт дворовых территорий, рассмотрены предложение жителей  

по обустройству пешеходных тротуаров и площадки для выгула собак. 

29.12.2022 г. передал комплекты формы и тактическое снаряжение бойцам, 

выполняющим задачи Специальной военной информации, в том числе 

тактические противоосколочные очки – через пункт АНО «Солидарность», 

организованный в аппарате Совета депутатов. 

 

3. Работа в рамках предвыборных обещаний: 

 Продолжаю проводить общественный мониторинг работы 

правоохранительных органов. 

 Начал разработку интерактивной карты района Отрадное в виде 3D-

проекции. Запуск проекта планирую осуществить в 2024 году. 

 Провожу мероприятия по противодействию распространения 

наркотиков и пропаганде здорового образа жизни. 

 

Депутат Совета депутатов 

муниципального округа Отрадное           А.Г. Косушкин 


